

第2号

令和6年度 心のネットワーク 5月号

発行日 令和6年5月8日
徳島市 大松小学校

大松だより



1年生の給食開始
6年生による配膳です。

ゴールデンウィークが終わり、学校の周囲では田植えが始まり、校舎の窓から見える山の木々も鮮やかな緑に変わってきました。初夏と呼ぶのにふさわしい季節を感じる今日この頃です。

さて、4月28日(日)に授業参観ならびに PTA 総会を実施しましたところ、ご多用中にも関わりませず、多数の保護者の皆様にご参加をいただきありがとうございました。狭い校内のため、保護者の皆様にはご不便をおかけしましたが、たくさんの保護者やご家族の皆様に温かく見守っていただく中で、子ども達も緊張しつつ張り切って学習に取り組むことができました。

「かしこく、なかよく、たくましい」子どもの育成をめざし、これからも子どもたちが主体的に取り組む授業を進めていきたいと思えます。



南極でお仕事をされている保護者の方から「南極の氷」を送っていただきました。子どもたちは興味津々の様子で、見るだけでなく、実際に触ってみたり、匂いを嗅いだり、溶けるときの音を聞いたりして、貴重な体験をすることができました。ありがとうございました。

